



Masterhacks - La iniciativa de Facebook para ofrecer Internet gratis en todo el mundo, Internet.org, llegará a México el 4 de junio, en alianza con Telcel.

Ya tenía algún tiempo desde que el fundador de Facebook, Mark Zuckerberg y el magnate mexicano Carlos Slim han estado platicando acerca de este proyecto para ofrecer acceso a Internet gratuito.

Actualmente, el proyecto de Zuckerberg ya está funcionando en algunos países como Panamá y Colombia. Próximamente se incorporará a Brasil y Perú.

Aunque el proyecto de Internet.org es conocido y publicitado como una iniciativa sin fines de lucro, muchos aseguran que se trata de una estrategia de monetización, pues al dar acceso a Internet a regiones donde no llega el mismo, se tendrán millones de usuarios potenciales para la red social, los cuales al acceder a la misma podrán ver los anuncios que generan ingresos a Facebook.